

Cuba ratifica voluntad de estrechar cooperación con Madagascar

Image not found or type unknown



Fiesta Nacional de la República de Madagascar

La Habana, 26 junio (RHC) El ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba en ocasión del aniversario 63 de la fiesta nacional de Madagascar, una festividad que conmemora su independencia de Francia en 1960, reiteró hoy, a través de su cuenta en Twitter, la voluntad de continuar estrechando los lazos de amistad y cooperación con Madagascar.

Los nexos diplomáticos entre el gobierno de Cuba y el malgache se establecieron el 11 de abril de 1974, desde entonces las relaciones bilaterales se fortalecen en diferentes áreas de intercambio.

La isla antillana agradece el apoyo de Madagascar en la lucha por el levantamiento del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, lo cual se expresa con su voto a favor de las resoluciones de Naciones Unidas que reclaman el cese del criminal cerco económico, financiero y comercial impuesto por Washington a la nación caribeña hace más de seis décadas.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326650-cuba-ratifica-voluntad-de-estrechar-cooperacion-con-madagascar>



Radio Habana Cuba